
 



                 

Il monitoraggio 

si concentra 

sulla 

riqualificazione 

del rione 

ferrovia dove 

hanno fatto 

progetti per la 

rigenerazione 

urbana e rurale.  

La riqualificazione del 

rione ferrovia iniziata il 

15 aprile del 2013 si 

prepone come obbiettivo 

quello di rendere  più 

vivibile , abbellire e 

migliorare la qualità di 

vita dei residenti .La fine 

dei lavori prefissata per il 

31 ottobre del 2014 non 

solo non è stata 

rispettare ma addirittura 

è tuttora indefinita .Il 

progetto ha avuto 

finanziamenti per 3,5 

milioni circa ed ad oggi 

ne sono stati erogati 2,3. 

Un grande 

investimento 

pubblico ,la 

riqualificazione 

del rione ferrovia  
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Benevento 

 Otto pagine 

 TV7 

 NTR24 

 Amici di ASOC 

Ci proponiamo di 

utilizzare come 

strategia di 

ricerca le  

interviste ai 

cittadini ovvero i 

primi interessati 

tramite l’uso di 

questionari. 

 Interviste  

 Internet 

 Enti pubblici 

Con questa ricerca ci poniamo come obbiettivo quello 

di sensibilizzare i residenti del rione sull’argomento. 

Inoltre speriamo di stimolare le cariche amministrative 

di competenza con l’obbiettivo di far riprendere quanto 

prima i lavori e di portarli a termine . 


